

Con el Aeropuerto de Ciudad Real se amplía la oferta de vuelos y el acercamiento de la Región al Mundo

alidad los escenarios en los que se rodó", aseguró el Presidente.

Por su parte el director de cine José Luis Cuerda, en la presentación de la ruta en FITUR, recordó lo fácil que le había resultado grabar en los parajes de Ayna, Molinicos y Liétor, gracias a la buena disposición de sus vecinos.

Albaceteño de nacimiento, Cuerda sigue sintiendo un gran respeto y cariño por su tierra a donde vuelve cada vez que puede, escapándose entre rodaje y rodaje, para visitar su Castilla-La Mancha querida, donde siempre tendrá una parte de su corazón.

La ruta que conmemora el XX Aniversario del rodaje de la película "Amanece que no es poco", forma parte ya de otra de las opciones turísticas y culturales para realizar en Castilla-La Mancha, al igual que la ruta "Pedro Almodóvar" que se presentó el año pasado en FITUR, donde los lugares que se proponen son aquellos donde el también cineasta manchego pasó sus primeros años de vida y en donde ha basado gran parte de su obra.

Nuevos vuelos en el Aeropuerto de Ciudad Real

Con la creación de otro aeropuerto en Castilla-La Mancha, el Aeropuerto Central de Ciudad Real, se amplía la oferta de vuelos y el acercamiento de la Región al Mundo, así lo enunciaba en el marco de la XXIX edición de FITUR el consejero de Presidencia del Gobierno de Castilla-La Mancha, José Valverde.

En el día de la provincia de Ciudad Real en FITUR, el consejero de la Presidencia, aprovechó para presentar dos nuevas rutas que unirán la Región con las Islas Canarias y Portugal. Los billetes de avión ya están en venta a través de Internet.

La compañía Air Nostrum, filial de Iberia, que ya vuela desde el Aeropuerto Central de Ciudad Real a Barcelona y Las Palmas de Gran Canaria, amplía la oferta con viajes a Lisboa y Lanzarote.

Para el consejero de la Pre-



En la imagen, los bomberos del aeropuerto de Ciudad Real hacen el "bautizo de agua" al avión TRJ 55 de Air Nostrum procedente de Barcelona que fue el primer avión comercial que aterrizó en el aeródromo manchego el 19-12-08.

sidencia, José Valverde, esta nueva puerta de entrada tendrá una enorme repercusión económica, dinamizando el sector turístico ya que ayudará a incrementar el desarrollo de la Comunidad Autónoma tanto en lo que se refiere al Producto Bruto Interno (PBI) como a la creación de nuevos puestos de trabajo. El Consejero subrayó que "las estimaciones de la influencia del Aeropuerto Central de Ciudad Real sobre el PIB regional hablan de un aumento del 6% y de hasta un 15% sobre PIB

provincial".

También estuvo presente en FITUR Escolástico González, director general de Ciudad Real Aeropuertos, quien señaló que Portugal fue hasta octubre el segundo país importador de productos ciudadreales por valor de más de 135 millones de euros.

Una nueva posibilidad de viajar para los castellano-manchegos y una nueva puerta de entrada a visitantes que quieran recorrer las rutas enológicas que la Región posee, ya que la cercanía del Aeropuerto

a las bodegas manchegas plantea una excelente opción para los turistas amantes de los buenos caldos de Castilla-La Mancha.

La calidad y el encanto del turismo rural

Hasta la fecha existen en Castilla-La Mancha 95 establecimientos reconocidos con la Q de Calidad, la marca de referencia para el turismo de España. Un símbolo de prestigio y reconocimiento que ga-

Castilla-La Mancha goza de paraísos naturales de gran belleza. En la imagen, el Parque Natural del Alto Tajo (Guadalajara).

